



SKK GERMANIA FÜRTH

Peter Motschmann

Nürnberger Str. 13, 90587 Veitsbronn

Tel.: 0911/7658706

0171/3631181

Fax: 0911/7658707

E-Mail: Germania@motschmann.de

Internet: www.skk-germania.de

Fürth, 03.05.2011

Saisonrückblick

Nun ist sie zu Ende die Saison 2010/11 und da während der Saison keine großen Berichte anfielen, gibt's halt einen Rückblick.

Bei den Damen verlief die Saison in der Kreisklasse Fürth sehr ausgeglichen. Von Beginn an wurden abwechselnd die Spiele gewonnen und das nächste dann verloren. Zu Rückrundenbeginn gelang eine kleine Siegesserie, die jedoch dann umgehend von mehreren Niederlagen in Folge wieder egalisiert wurde. Die gezeigten Leistungen waren durchaus ansprechend und hätten bei mehr Konstanz durchaus für einen der vorderen Tabellenplätze ausgereicht. So beendeten die Damen eine ausgeglichene Saison mit einem ebenfalls ausgeglichenen Punktekonto (16:16) auf Rang 6 der Tabelle.

Bei den Herren muss ich ein wenig weiter ausholen, damit die Situation und unser Verhalten eventuell verstanden wird. Nachdem sich Andreas Kreuzer im Juni 2010 entschieden hatte den Klub zu verlassen (Begründung u.a.: keine Zeit mehr zum Kegeln wg. Studium J) setzten sich die verbliebenen Stammspieler der 1. Herrenmannschaft zusammen, um über die anstehende Saison zu sprechen. Einvernehmlich wurde beschlossen den Spielbetrieb fortzusetzen, obwohl nur noch 6 Stammspieler sowie 2 Ersatzspieler für Notfälle zur Verfügung standen.

Umso größer war dann die Überraschung, als uns Tobias Schmidt am 17.10.2010 mitteilte, er werde auf Wunsch seiner Freundin nur noch bis zum Ende der Vorrunde zur Verfügung stehen. Da jeglicher Appell bzgl. sportlicher Einstellung nichts half, entschloss sich der Rest der Mannschaft zur sofortigen Abmeldung, um den laufenden Spielbetrieb nicht zu verfälschen. Dementsprechend wurde die Mannschaft nach dem 4. Spieltag aus der Bezirksliga Mittelfranken abgemeldet. So eine kurze Saison hatten wir noch nie **L**